

## DEPORTES | Atletismo

### La edición de este año de la San Silvestre tendrá un marcado acento solidario

Se establece una inscripción voluntaria de un euro, para atender necesidades sociales del municipio

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Jueves 20 de diciembre de 2012 - 09:02



El deporte y el buen humor volverán a cobrar el protagonismo del último día del año con la celebración de la San Silvestre, una carrera que este año tendrá un marcado acento solidario, al establecerse una inscripción voluntaria de un euro, que se destinará a atender necesidades sociales del municipio.

Organizada por la Delegación de Deportes del Consistorio prieguense, la San Silvestre estará dirigida por la empresa Subbética Natural, y tendrá su salida de la céntrica Plaza de la Constitución, a las seis de la tarde

del próximo 31 de diciembre.

Desde una hora antes se podrán realizar las inscripciones en la misma zona de salida, invitando a los participantes a correr disfrazados, estableciéndose en este sentido premios al mejor disfraz individual, al mejor disfraz de grupo y al grupo más numeroso.

La prueba, que más que competitivo, tiene un carácter festivo y lúdico, tendrá un recorrido por las principales calles del centro de la localidad, con un trazado suave y abierto a la participación de corredores de todas las edades e incluso familias, concluyendo igualmente en la Plaza de la Constitución.